

hof werden alle schottischen Stiftsgeistliche begraben.

Die herrschaftlichen Gebäude sowohl, als die Wirthschafts = Gebäude, die Arreste und dergleichen sind seit dem Jahre 1814 fast alle neu erbauet worden, auch ein neues Schulhaus wurde neben der Kirche gebauet.

Auch Breitenlee wurde durch unvorhergesehene Wasserfluthen den 1. März 1830 in einen traurigen Zustand versetzt; doch wurde durch milde Beiträge und durch die Sorgfalt des Heern Prälaten dem Jammer dieses Ortes abgeholfen.

### Eipeltau oder Leopoldau.

Dieses aus 158 Häusern, mit Einschluß der Mühlen, bestehende Pfarrdorf liegt östlich von der großen Donaubrücke eine starke halbe Stunde entfernt, in der fruchtbaren Ebene des Marchfeldes. Zur Gemeinde Eipeltau gehören auch die Mühlen zwischen den Donaubrücken und in der schwarzen Lacke, und die Mühlen auf der Eipeltauer Heide; ihre Häuser sind mit fortgesetzten Nummern dieses Ortes bezeichnet. Die Zahl der Einwohner von Eipeltau, ohne die Mühlen, besteht aus 660 Seelen und das Dorf aus 94